

EN VIVO

JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL SIGUE INCONFORME CON CANDIDATOS DEL GOBIERNO

Por La Silla Vacía Hace 11 horas



¿De qué estamos hablando? En la próxima asamblea de Ecopetrol, programada para el 22 de marzo, se pondrá a consideración una plancha de aliados del gobierno para que hagan parte de la Junta Directiva.

Y según un documento conocido por El Tiempo, la Junta Directiva de la empresa más grande del país sigue sin estar conforme con los candidatos que propuso el Ministerio de Hacienda.

Entre los nombres que se conocen que el gobierno está el del viceministro de Trabajo, Edwin Palma; y la viceministra de Ambiente, Liliana Roa Avendaño.

En sesión del 29 de febrero, la Junta consideró que "la plancha enviada por el Ministerio de Hacienda no es adecuada ni conveniente para la Compañía".

Buscar ... 🔍

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- **Los Spartanos se levantan de la mesa de diálogos de paz en Buenaventura**
Marzo 6, 2024
- **Duerma informado con las 5 movidas claves de este miércoles 6 de marzo**
Marzo 6, 2024
- **John Poulos confesó que asesinó a la DJ Valentina Trespalcios**
Marzo 6, 2024
- **La foto: Alexander López se posesionó como director de Planeación**
Marzo 6, 2024
- **El gobierno rebaraja su estrategia para la reforma pensional**
Marzo 6, 2024
- **División en la CGT: sector cercano al gobierno retira apoyo a manifestaciones**
Marzo 6, 2024

EL TIEMPO @ELTIEMPO · Seguir

• **#ExclusivoET** | Ecopetrol: la carta que enreda elección de candidatos del Gobierno a su poderosa junta. ▶ eltiempo.com/unidad-investi...

Aseguran que plancha que pasó Minhacienda no cumple. Roa subanó un nombre pero hay más en duda por idoneidad. Vía @Uinvestigativa

9:36 a. m. · 6 mar. 2024

18 Responder Compartir

Leer 1 respuesta

Un cambio de último minuto. El documento muestra también que Ricardo Roa, cabeza de la empresa, cambió uno de los nombres de la lista de candidatos luego de que le notificaron que tenía un impedimento. Fue así como paso de Ignacio Pombo, representante de los gobernadores, a Álvaro Torres, un conocido suyo.

El viceministro Edwin Palma ya respondió al documento de la Junta. Criticó que los miembros evalúen a los candidatos que van entrando. "Un procedimiento extraño, dilatorio, doloso".

Edwin Palma Egea @PalmaEdwin · Seguir

¿Con qué criterios (y con qué autoridad) quienes van saliendo por disposición del dueño mayoritario de @ECOPETROL_SA "evalúan" a quienes van entrando?

En un procedimiento extraño, dilatorio, doloso, desafortunadamente patrocinado por miembros en los que también confió el... [Mostrar más](#)

10:22 a. m. · 6 mar. 2024

172 Responder Compartir

Leer 23 respuestas

ETIQUETADO: Ecopetrol



EN VIVO

RtvC denunció agresión a su equipo durante cubrimiento en Bogotá

Hace 10 horas



EN VIVO

"Hay fuerzas que no quieren perder sus privilegios": Petro sobre las marchas

Hace 10 horas



EN VIVO

"Petro dirá que fuimos tres gatos, pero no me importa": Cabal en Medellín

Hace 11 horas



EN VIVO

Con un "Viva la libertad, carajo", termina la marcha en Cali

Hace 11 horas

La Silla  Vacía.



Sobre La Silla Vacía

- Quiénes Somos
- Nuestros servicios
- Preguntas frecuentes
- Política de privacidad

Secciones

- Historias
- En Vivo
- Detector de Mentiras
- Quién es quién

- Red de Expertos
- Silla Académica
- Opinión
- Podcasts

Hágase Super  Amigo.

Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente.

QUIERO UNIRME

